

**23. ordentlicher Landesparteitag des FDP Landesverbandes Thüringen
am 30.-31. Oktober 2010 in Bad Langensalza**

Seite 1 von 1

Beschluss

Urlaubsanspruch bei Ausscheiden aus dem Arbeitsverhältnis sachgerecht regeln

Der Landesparteitag hat beschlossen:

Die FDP Thüringen wird aufgefordert entsprechende politische und parlamentarische Initiative zu ergreifen, das Bundesurlaubsgesetz dahingehend zu überarbeiten, so dass der Grundsatz, dass für jeden vollen Monat des Bestehens des Arbeitsverhältnisses Anspruch auf 1/12 des Jahresurlaubes besteht, auch für das Ausscheiden eines Mitarbeiters in der zweiten Jahreshälfte gilt.